

安全・安心な市民生活を応援 八街市消費生活センター

No.12

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を。

クリーニングを めぐるトラブル

クリーニング店トラブルの相談が特に多いのは5月、6月、そして11月となっています。冬物がクリーニングから戻ってきたときに異変に気づいたり、春にクリーニングに出した冬物を秋になって着ようとして異常を見つけてトラブルになることが多いようです。

「戻ってきたものが自分のものでなかった」「全体にシミがついていた」「クリーニングの袋・カバーに入れておいたら変色した」「プリーツがなくなった」「着用したら皮膚障害になった」などのトラブルが目立ちます。

事故が発生したときは！

クリーニング店が取扱表示の確認をしなかったり、消費者へ必要な聞き取りを怠ったりなど職務上相当な注意を払わず業務の中で事故（異変）を生じた場合や衣類を紛失した場合、クリーニング業界の自主基準「クリーニング事故賠償基準」に沿って賠償を求めることができます。「Sマーク」

「LDマーク」を掲げているクリーニング店では、この基準によって事故の対応をすることになっています。

このマークがないクリーニング店でも、この基準を目安に問題解決を図るとよいでしょう。

トラブルを避けるために消費者が気をつけること！

※クリーニングでも落ちない汚れはあります。

クリーニング後の保管に問題があると、変色の原因になることがあります。

☆クリーニングに出す前の状態チェック

☆仕上がったら早く引き取り、チェック

☆収納時には袋・カバーを外して仕上がりを確認してから収納

☆石油臭があるときは、風通しのよい屋外で陰干しをし、臭いがなくなるまで着ない

☆事故が発生したときはできるだけ早く店に連絡し、状態を確認してもらい説明をもとめましょう

困商工課

443-1405

まちのわだい

今年もおいしいスイカができました!! 当市の主要農産物「大玉スイカ」の査定会

5月16日、JAいんば八街支所で大玉スイカの査定会が行われ、生産者や市場関係者約100人が参加しました。

※八街産のスイカは、7月下旬頃まで東京や横浜などの市場に出荷されます。

また、スイカを始め、市場に出荷されている新鮮な八街産の野菜は、JAいんば野菜畑八街店などで購入することができます。



同日、川上幼稚園の園児と保護者を対象にスイカの試食会が行われました。

第31回八街市民ゴルフ大会

5月20日、新千葉カントリー倶楽部（つくもコース）を会場として第31回八街市民ゴルフ大会が開催されました。

当日は天候にも恵まれ、140人の参加者が緑の芝生の上でプレーを満喫しました。

総合の部（ネット）

優勝 小泉 潔

総合の部（グロス）

優勝 桐生 峰男

シニアの部（ネット）

優勝 並木 光男

グランドシニアの部（ネット）

優勝 山本 和

女子の部（グロス）

優勝 苮 菜都美



春の市民ハイキング



5月18日、山梨県富士河口湖町『青木ヶ原樹海遊歩道・東海自然歩道』で第45回春の市民ハイキングが行われました。

当日は、恵まれた天候のもと、参加者・役員89人は自然を十分に満喫していました。

八街市民音楽祭が開催されました

第19回八街市民音楽祭が5月18日、中央公民館で開催されました。

当日は、約580人の方々が来場し、市内の中学校・高校および市民グループの皆さんの個性あふれる演奏や合唱を鑑賞し、楽しいひとときを過ごしていました。

